

Mari Swa: Hola, de nuevo gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver, que vea.

Se ha hablado mucho en internet y en los medios de comunicación sobre UAP inusuales, o fenómenos aéreos no identificados. Me refiero a OVNIS en general. Dicen que últimamente ha habido un aumento masivo en el número de avistamientos. Así que tuve que investigar este tema.

Curiosamente, el tráfico espacial de la Viera no indica nada inusual y conocen todas las naves espaciales, humanas o no, aviones o barcos en el mar y donde sea. Ninguna nave espacial puede siquiera acercarse a la Tierra sin ser detectada, monitoreada y saludada. Entonces, el aumento adicional en los informes de OVNIS en los últimos tres meses debe deberse a otra razón porque la cantidad de naves no humanas alrededor de la Tierra, y también en vuelos atmosféricos, oficialmente no ha cambiado.

Entonces, la razón puede ser que la gente se esté abriendo a informar sobre sus avistamientos y publicarlos en los medios de comunicación. O bien, el gobierno y sus medios controlados también han optado por filtrar mucho menos esos avistamientos, lo que podría ser un indicador de movimiento en la dirección de preparar a la población para una falsa invasión alienígena. Y tal invasión no puede ocurrir porque la Tierra está y ha estado bajo el estricto control de la Federación durante mucho tiempo. Es su territorio y su responsabilidad cuidarlo. O puede verse de otra manera más dura: la Tierra ya está invadida. Entonces, no, no puedo encontrar ningún tráfico espacial inusual para informar. Todo funciona como de costumbre en la Tierra.

Pero también tengan en cuenta que, aunque las naves espaciales no humanas son muy reales y están en toda la Tierra, la mayor parte de lo que se puede encontrar en los medios son basura y mentiras generadas por computadora. Utilicen su discernimiento al observar este tipo de cosas.

Pasando al siguiente tema relacionado, no hay informes de ningún meteorito o asteroide inusual que pueda ser motivo de preocupación para la Tierra. E incluso si hubiera uno, ahora o en el futuro, tengan la seguridad de que la Federación Galáctica tiene su mayor interés en alejarlo y a una distancia segura del planeta para que no impacte en la Tierra.

Tengamos en cuenta otra cosa. Un asteroide que se mueva cerca de la Tierra pondría en peligro a todas las 950 o más naves espaciales de más de 1km de longitud estacionadas alrededor de la Tierra. Más aún si pasa a la misma distancia de la Tierra a la Luna o más cerca. La órbita terrestre, alta y baja, es un estacionamiento densamente poblado para naves espaciales de innumerables razas estelares, todas las cuales tienen algo que ver con la Federación Galáctica y la Tierra, principalmente para monitorear sus semillas estelares como su actividad principal.

En todo momento hay en la órbita de la Tierra al menos 950 naves espaciales de más de 1km de longitud y unas 5000 naves más pequeñas, además de los innumerables transbordadores y transportes de servicio que van y vienen de todas ellas. Y todas se están moviendo. Algunas abandonan la órbita de la Tierra mientras otras llegan, por lo que hay mucha actividad. Y me refiero mucha. Si no pueden notar fácilmente toda esa actividad sobre la Tierra, es por el sistema contenido mayoritariamente de mentiras que les impone la Federación Galáctica para darles la ilusión de estar solos en el universo.

Como dijo alguien más, la órbita de la Tierra se parece mucho al estacionamiento de un centro comercial en la Tierra cualquier sábado por la noche. Y no quieren rocas aleatorias pasando cerca de sus naves. Y cualquiera que tenga un telescopio lo suficientemente decente puede ver gran parte de esa actividad que oficialmente se dice que se debe a otras razones, como satélites, etc.

Unas palabras sobre el Sol. No tiene nada de malo, hay que insistir, por lo que cualquier aviso de erupción solar no es más que control demográfico y alarmismo. Lo mismo ocurre con los eclipses solares, como el que está a punto de ocurrir, y augura grandes cambios. Debo insistir en que no está sucediendo nada inusual y cualquier gran cambio que pueda ocurrir sería creado artificialmente para coincidir con tales eventos astronómicos con fines rituales y demás. Así que estén atentos a falsas banderas y eventos similares.

Pasando a cosas más amables. Como muchos de ustedes saben, ha habido una serie de fiestas de cumpleaños aquí, comenzando con Khila el 28 de febrero, luego Athena Swaruu y Dhor K´aal´el el 2 de marzo, y finalmente con la de la pequeña Yazhi Swaruu el 8 de marzo. Como muchos de ustedes saben, los Taygeteanos no celebran los cumpleaños como tales, no como en la Tierra. Por lo que, obviamente, se trata de un comportamiento adoptado. Es una de las fiestas más bonitas y motivos de celebración que tiene el ser humano en la Tierra, y nos encanta.

Intentamos hacer una fiesta agradable tal como la harían allí abajo. Preparamos buena comida según el gusto del festejado y aquí se hornean múltiples pasteles, principalmente de chocolate con interior de fresa o pasteles de frutas que a todos les encantan. Y, por supuesto, colocamos velas de cumpleaños por todo el pastel para que los cumpleaños pudieran apagarlas. Nunca se consume alcohol, ya que sabemos que es altamente tóxico para nosotros y para todos. Y, por supuesto, los colmamos de regalos como tiene que ser, aunque a veces cuesta saber qué regalarle a Khila, ya que tiene gustos difíciles, por lo que la ropa es uno de los mejores regalos para él.

Como el cumpleaños de Dhor K´aal´el coincide con el de Athena Swaruu el 2 de marzo, para el próximo año el cumpleaños de Athena se trasladará al 10 de marzo para que no se superpongan y para tener una excusa adicional para tener más fiestas de cumpleaños. De todos modos, todas las fechas de cumpleaños se calculan astronómicamente lo mejor posible, por lo que son solo aproximaciones. En cuanto al mío, me han trasladado del 8 de marzo al 8 de mayo, por lo que no se superpone con el de Sophía, siguiendo también la fecha de nacimiento oficial que tenía cuando vivía en la Tierra.

Este año, las fiestas de cumpleaños fueron mucho más grandes porque tuvimos 100 invitados más que los 30 miembros habituales de la tripulación de la Toleka, porque

la nave estelar de asistencia, Saska 1, todavía esta aquí. Los miembros de su tripulación son todos Taygeteanos, por lo que no tienen ni idea de las fiestas de cumpleaños, por lo que todos estaban muy intrigados por lo que estábamos haciendo en ellas, pero fascinados por la excusa de comer comida nueva y exótica que, aunque deliciosa, no siempre está de acuerdo con su estómago, si saben a qué me refiero.

Las fiestas siempre tienen lugar en la sala roja del piano que se encuentra en la proa y abajo en la Toleka en la última cubierta de abajo, en la zona de la quilla de proa. Es una hermosa sala con alfombras y sofás rojos y un piano de cola al frente, con ventanas muy grandes que se extienden desde el piso hasta el techo y alrededor de la sala roja que le dan a la gente una vista maravillosa de la Tierra pasando por debajo en el lado de babor de la nave y del espacio y otras naves estelares estacionadas en el lado de estribor.

Según cuenta la anécdota, el piano de cola, un Steinway & Sons del año 1900, fue rescatado de la destrucción por un rayo tractor de un edificio que se derrumbaba en Londres durante los bombardeos alemanes de la Segunda Guerra Mundial, allá por 1940. En este momento, en la Toleka, la única persona que toca el hermoso y antiguo piano de cola es la pequeña Sophía, que lo hace increíblemente bien.

Además de la ropa habitual, Dhor K'aa'l consiguió algunos vehículos en miniatura que quería para su cumpleaños, ya que le gustan mucho, en su mayoría coleccionables de la Tierra. Athena Swaruu consiguió un bonito vestido, algunas blusas y varias piezas de bisutería hechas a mano por nosotros con piedras de amatista y otros cristales y piedras, como lápiz lazuli.

Durante las primeras tres fiestas de cumpleaños aquí, dos eventos, la pequeña Yazhi Sophia Swaruu se quejó de que las fiestas eran demasiado serias y demasiado adultas. Eso dijo. Así que cuando llegó la de ella, llenamos los lugares con globos de colores y la dejamos elegir la música que iba a sonar, todo muy ruidoso como era de esperar, así como su comida favorita, incluido el pastel de chocolate decorado con una sola vela con la forma de cuántos años cumplió durante su cumpleaños.

Como dije anteriormente, los años y las fechas se calculan lo mejor posible. Así que primero opté por no mencionar cuántos años tiene Yazhi, porque ha resultado ser la más difícil de calcular de todos nosotros. Se supone que tiene 12 años, pero después de un examen médico exhaustivo y de las pruebas de laboratorio que le realizó Senetre, la médico de nuestra nave, los resultados médicos indican que solo tiene 9 años. Yazhi es pequeña y no ha crecido ni un milímetro. También se comporta como una niña de 9 años, al menos la mayor parte del tiempo, además de lo que dicen sus exámenes médicos, ya que parece que solo tiene dos velocidades: una niña pequeña e inocente o una sabelo todo super cósmica.

Sé que muchos de ustedes que han estado siguiendo el trabajo de mis predecesores con Robert y Gosia, y el mío también, ahora pensarán que esto es extraño, ya que aparentemente Yazhi no está creciendo ni madurando, lo sé. Así que hagan con esto lo que quieran, ya que aquí nosotros tampoco sabemos qué hacer con eso.

De todos modos, Yazhi estuvo muy feliz durante su fiesta de cumpleaños. Le encanta tener toda la atención sobre ella y recibió muchos regalos, cosas que deseaba mucho. Le encantan los juguetes humanos, así que consiguió más accesorios para las muñecas Polly Pocket y dos kits de Legos que le encantan ya que puede pasar

horas armándolos y también creando variantes del original combinando todas las piezas. Esta vez obtuvo las dos motocicletas Lego que eligió y quería, un cambio interesante con respecto a las naves estelares y los aviones con los que normalmente prefiere jugar.

Somos conscientes de que una de las razones por las que a Yazhi le gustan tanto los Legos es porque puede colocar su cuerpecito en algún lugar construyendo el kit del Lego mientras su mente vaga hacia planos más elevados de existencia donde le gusta morar astralmente.

Mientras todo el mundo está en las fiestas, las dos naves que están atracadas juntas, Sasca 1 y Toleka, siguen funcionando de forma autónoma utilizando su avanzada inteligencia artificial. Es muy buena y capaz, pero también sentimos la necesidad de seguir de cerca lo que hace. Por eso siempre hay alguien en el puente de las naves, salvo las pocas horas en las que todos podemos alejarnos para una fiesta de cumpleaños. Los tripulantes de la nave escolta, destructor Taygeteano Águila Vigilante, tuvieron que permanecer en sus puestos en su nave, cuidándonos las espaldas durante las celebraciones. Con 130 personas en la sala roja de la Toleka, estaba bastante llena.

Es agradable ver caras nuevas, aunque apenas se mezclan con el resto de nosotros, y todavía me pregunto exactamente por qué. Es como si nos tuvieran mucho respeto a nosotros que llevamos mucho tiempo aquí, pero sí muestran mucho interés por lo que hacemos, empezando por las fiestas de cumpleaños, que no están acostumbrados a ver, pero no solamente porque nos miran mucho, todos ellos, como si fuéramos criaturas extrañas. Pero siento que la Reina Alenym y yo somos a quienes más les interesa observar. Tal vez sea natural, ya que Alenym es la reina, y en cuanto a mí, porque saben que en el futuro estaré en los zapatos de Alenym.

En cuanto a las reparaciones en curso en la Toleka, avanzan poco a poco. Están tomando mucho tiempo porque los ingenieros, tanto de la Toleka como de la Sasca 1, deben realizar tareas que normalmente se realizan en instalaciones de servicios especiales en un puerto espacial en superficie, como el que se encuentra en la ciudad de Toleka, Temmer, la ciudad por la que nuestra nave lleva su nombre. A 4 de los 12 motores se les deben sustituir los rotores internos de las turbinas, y se trata de una operación que no se realiza desde el año 2012 en la órbita terrestre, pero sí en una nave mucho más pequeña de la clase Águila, nave gemela de la Águila Vigilante que nos está escoltando aquí ahora. Los reemplazos de la turbina del rotor del motor nunca se han realizado en una nave estelar tan grande como la Toleka mientras se encuentra en el espacio, y se realizarán en los próximos días, por lo que todos estamos un poco nerviosos por eso.

Esto será todo por hoy. Gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información. Espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu